



Presse Fürth / Fürth-Land

Neuwahlen bei der Bezirksversammlung in Erlangen
Grüne Mittelfranken – MdL. Markus Ganserer im Amt bestätigt
Marianne Schwämmlein aus dem Landkreis Fürth neu hineingewählt

Die Mittelfränkischen Grünen wählten bei ihrer Bezirksversammlung in Erlangen den Vorstand turnusgemäß neu. Markus Ganserer aus Nürnberg wurde dabei für weitere 2 Jahre im Amt bestätigt. Ganserer hat diese Funktion bereits seit 2008 inne und erinnerte bei seiner Rede daran, dass die Grünen Mittelfranken entgegen des Bundestrends bei der Landtagswahl im Herbst letzten Jahres deutlich zulegen konnten.

Nicht mehr angetreten ist die Erlanger Kreisvorsitzende Julia Bailey. Nach dem Bailey mittlerweile die Grünen auch im Erlanger Stadtrat vertritt, war es für Sie nach 6 Jahren im Amt an der Zeit sich von der Bezirksbühne zu verabschieden. Für Bailey ins Amt folgte Marianne Schwämmlein, Kreisrätin aus Langenzenn. Sie sieht ihren Schwerpunkt in der Veretzungsarbeit der Grünen in der Metropolregion.

Werner Schmidt aus Zirndorf als Schatzmeister und Ruth Halbritter aus Uffenheim wurden bei den Neuwahlen für weitere 2 Jahre im Amt bestätigt.

Darüber hinaus begrüßten die Grünen den Erlanger Oberbürgermeister Florian Jannik als Gastredner. Sein klares Bekenntnis zur Realisierung der Stadt-Umland-Bahn (StUB) löste bei den Grünen Delegierten großen Applaus aus.